



Québec, le 15 avril 2024

Monsieur Simon Jolin-Barrette  
Leader parlementaire du gouvernement  
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement  
Édifice Pamphile-Le May, 1er étage, bureau 1.39  
1035, rue des Parlementaires  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

La présente fait suite à la question inscrite au feuillet par la députée de Vaudreuil, Mme Marie-Claude Nichols, au sujet de l'accompagnement social des personnes victimes de violence conjugale une fois qu'elles ont quitté le domicile familial.

Je tiens à vous assurer que notre gouvernement est conscient de la situation précaire dans laquelle se retrouvent ces femmes et du niveau d'accompagnement requis pour favoriser la réussite de leur transition vers une vie exempte de violence. Notre gouvernement est celui qui a investi le plus pour soutenir les femmes victimes de violence et nous continuons ce travail.

Pour accélérer la mise en chantier de projets de logements abordables, dont des maisons d'hébergement, notre gouvernement s'est également assuré d'investir massivement en habitation au cours des dernières années. À ce titre, nous avons fait l'annonce du financement de 8 000 nouvelles unités abordables pour augmenter l'offre de logement. À ces engagements s'ajoutent celui pris par notre gouvernement depuis 2021-2022 de financer l'attribution de 200 unités du Programme de supplément au loyer de la SHQ pour des femmes victimes de violence à la recherche d'un logement. Ainsi, plus de 100 unités ont été réalisées, 99 unités sont en chantier et près de 160 unités en développement pour poursuivre la mission de protéger ses femmes.

Notre gouvernement continue de soutenir les ressources d'hébergement qui constituent un filet social de sécurité, permettant aux femmes de se reconstruire.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre,



France-Élaine Duranceau